

Ein ansprechendes Programm

24. 7. 99

STERNENFELS (gar). Unter dem Motto „Heut woll'n wir singen“ hatte am Samstag der Diefenbacher Gesangverein „Harmonie“ in die Gemeindehalle eingeladen. Neben dem gemischten Chor wirkten der Kinderchor und der Jugendchor sowie zahlreiche Harmonie-Solisten an dem überaus kurzweiligen und ansprechenden Programm mit.

Junges, schwungvolles Chorgut dominierte dabei einmal mehr das Konzertprogramm der Harmonie, alle drei Harmonie-Chöre und die Solisten präsentierten sich unter der Leitung von Martin Falk jeweils in Bestform. Chorvorträge in wechselnder Besetzung, unterschiedliche Gesangsstücke und nicht zuletzt auch die Präsentation der Lieder durch die Sänger in wechselnder, passender Kleidung vom Badeanzug bis zum Nachthemd, sorgten dafür, daß während des Zwei-Stunden Programmes keine Langeweile aufkam.

Eine breite Palette des Chorgesanges präsentierte der gemischte Chor mit seinen Auftritten. Von Folk- und Popsongs wie das gemeinsam mit dem zwölfköpfigen Jugendchor vorgetragene „Lollipop“ oder „Good morning, America“, über Jürgen Marcus-Schlager bis zu den Comedian Harmonists-Hits „Wochenend und Sonnenschein“, „Veronika“ und „Ein Freund“, stilecht vorgetragen in Frack und Zylinder,

spannte sich dabei der Bogen.

In die Chorvorträgen waren immer wieder Solo-Einlagen verschiedener Sänger eingebunden, doch gab es auch reine Soloauftritte wie das Duett von Ilse Betz und Martin Falk mit einer Ballade aus dem Musical „Jesus Christ Superstar“. Als Mönche verkleidet trug ein Quartett aus Ilse Betz, Margarete Stäble, Gerhard Schneider und Karl Schick lateinische Gesänge aus dem 15. Jahrhundert und das „Heilig, heilig, heilig“ aus Franz Schuberts „Deutscher Messe“ vor. Wiederum einen unjubelten Auftritt hatte Harmonie-Nachwuchstalent Susanne Stäble mit dem Celine Dion-Hit „My heart will go on“.

Den Auftritten der „Alten“ standen die jüngsten Harmonie-Sänger indes in keiner Weise nach. Prall gefüllt war die Bühne beim Auftritt des Kinderchores. Zum Teil mit Badeanzug, Taucherbrille und Flossen besangen die Kinder Sommerfreuden und trugen ein Stück aus Martin Falks Musical „Reise mit der Zeitmaschine“ vor. Der mittlerweile auf zwölf Jugendliche angewachsene Jugendchor präsentierte sich ebenfalls fetzig mit einem Musical-Song und dem Schlager „Eine neue Liebe ist wie ein neues Leben“. „Wir singen jetzt schon dreistimmig“, kommentierte Martin Falk die Fortschritte des jungen Ensembles, das mit seinem Auftritt ebenso wie die anderen Harmonie-Chöre beste Werbung für den engagierten Diefenbacher Gesangverein gemacht hatte.



Stilecht, in Frack und Zylinder, trug der gemischte Chor Hits der Comedian Harmonists vor.

